

MONTERILLAS DESINFRENADOS Abusos é infamias

(Por telegrama) Cobardes reprobables.—Prisiones en Campillo.—Arbitrariedades de un juez.—Graves amenazas y coacciones.—Embargos abusivos.—Autoridades feroces.—Un médico criminal.—Proprietarios inhumanos. Urgencia del remedio.—Reclamación justa. Málaga 6 (8.10 n.)—Las autoridades de Almagro, Campillo y Casarabonela, vienen desde el domingo en que se verificaron las elecciones, realizando prisiones en masa entre los obreros que votaron la candidatura republicana.

Suceso inexplicable

José García González, que vive en la Travesía del Horno de la Mata, núm. 3, nos ha referido el siguiente incomprendible suceso: He habido un suceso que abandonó esta capital la esposa de nuestro colaborante, desde ayer cuando éste solo con un niño de dos años y medio, hijo del matrimonio, que aquella no pudo llevar en su compañía.

EL TIFUS

La epidemia tífica reinante en Madrid, lejos de decrecer, según se desprende de las informaciones de algunos colegas, se propaga, lentamente, es cierto, pero con caracteres nada benignos. Según los datos oficiales, dos invasiones se registraron ayer: un joven albafán, habitante en la calle de Luisa Fernanda, que ingresó en el pabellón del cerro del Pimiento, y una mujer, cuyo domicilio ignoramos, que pasó al hospital de San Juan de Dios. Estos dos casos, vienen a demostrar la veracidad, el fundamento de la afirmación que hacemos en las líneas que anteceden; pero por sí esto fuera poco para convencer a los optimistas, citaremos en nuestro apoyo otro caso.

arrollo de la epidemia, averiguar dónde existen los focos infectivos y la adopción de medidas para extinguir el mal. Cuanto se ha hecho hasta la fecha para combatir la enfermedad reinante, ha sido en medio del mayor desorden y desconcierto. Tarde ya, cuando la epidemia se había propagado, se acuerda destruir el principal foco de infección, el asilo de la Moncloa, y el traslado de los enfermos, que pudo hacerse tranquila y ordenadamente, aprovechando las mejores horas del día, se hizo precipitadamente, a hora inoportuna, en una noche invernal, crudísima, exponiendo a los enfermos, que tenían alta fiebre, a los rigores del frío, toda vez que por abrigo llevaban miseras mantas.

Mientras se verificaba la operación de trasladar los enfermos en tan pésimas condiciones, ingresaban en el Hospital general, sin que nadie supiera su procedencia, dos tíficos que, provisionalmente, fueron instalados en la sala 38 para trasladarlos al día después a la sala de infectados. Carpintería. Más pruebas del desconcierto y confusión que reina entre los elementos directores de la campaña contra el tífus.

Algunos cadáveres han permanecido treinta y cuatro horas en el Depósito, porque los encargados de practicar la autopsia, no la hicieron con la prontitud que la circunstancia requiere. Hace más de quince días, que en el Depósito de cadáveres y Sala de autopsia, se carece del agua necesaria para lavar y por esto ha sido necesario prescindir del baldeo en aquellos locales. En el Hospital del cerro del Pimiento, se carece de lo más necesario, hasta de vasos de noche.

Ayer no había camas para las hermanas de la Caridad, ni para el médico de guardia, y a estas alturas, ni por el Ministerio de la Gobernación, ni por el Ayuntamiento, ni por la Diputación provincial, se han arbitrado recursos para pagar el material necesario en los primeros momentos, teniendo que sufragar los gastos el marques de Portago, de su peculio particular. Respecto a la designación del personal facultativo destinado a este Hospital, también hemos de hacer algunas observaciones. Esto será en el número próximo, porque hoy nos lo impiden apremiantes necesidades de tiempo y espacio.

Por esto nos limitaremos a decir que el servicio médico del Hospital instalado en el cerro del Pimiento, corre a cargo de los competentes profesores del Cuerpo de Beneficencia municipal, que citamos a continuación: Jefe facultativo, D. Juan Aguado, que a la vez lo es de la Casa de Socorro del distrito de Palacio.

Médicos de visita, los doctores Heredero y Martín Cirujas. Médicos de guardia, los profesores Sres. Fernández, Martín Pindado y Moraleda. Farmacéuticos, Sres. Aníbal, Ferrero y Herrera. Farmacéutico, Sr. Bellón.

Prestan servicio como auxiliares los Sres. Cortezo (hijo) y Marañón, alumnos de la Facultad de Medicina, que se ofrecieron espontáneamente. Anoche había en estos pabellones 28 tíficos, un párvulo y 27 adultos.

LOS INGLESES ATACADOS

(Por telegrama.) De nuestro servicio Un combate Londres 6.—Un despacho de Aden soñó el rumor de haber sido atacado por las fuerzas del Mullah una columna inglesa que se hallaba de estación en Galadi. Añade que los soldados británicos consiguieron rechazar al enemigo causándole numerosas bajas. Dice que las pérdidas de las tropas inglesas son también considerables.

Ingreso en las Academias Militares

La Gaceta publica ayer una real orden del ministro de la Guerra, por la cual se dispone que los aspirantes a ingreso en las Academias militares de Infantería, Caballería y Administración militar que fueron aprobados en los exámenes verificados con arreglo a la convocatoria del año 1901, podrán elegir entre conservar la concepción que entonces obtuvieron en dichas Academias, sin derecho a presentarse ahora a las demás, o renunciar a aquella concepción y solicitar de nuevo ser examinados en cualquiera de ellas, en iguales condiciones que los aspirantes del actual concurso.

POLITICA DEL DIA

La cuestión magna de las senadurías vitalicias, fué ayer el asunto del día, no obstante estar desde anteanoche definitivamente resuelta. Los liberales, en efecto, hicieron mal en ponerse trágicos por senador de más o menos, sobre todo cuando suya es la culpa de que la debida ponderación de fuerzas quedase establecida hace tiempo y cuando, además, sabían de sobra que el Sr. Silvela no había de empujarse en negar las senadurías que los liberales deseaban, sobre todo si la negativa había de ocasionar un conflicto ahora que la Magdalena no está para tafetanes. El Sr. Silvela lanzó ayer un globo de ensayo; dijo que no daría más que seis senadurías vitalicias para medir la manoseadura de los liberales, pero en cuanto ellos pusieron cara fosca, quedó resuelto en el fuero interno del presidente del Consejo, que había necesidad de ceder. No era cosa de tirarse los trastos a la cabeza, precisamente ahora, cuando más falta hace la paz y concordia entre los príncipes monárquicos.

Todas las reuniones, conferencias, cartas y minutas de mensajes en que los liberales han gastado el tiempo, han sido, pues, perfectamente inútiles, y anteanoche aún no había quedado decidido que los senadores vitalicios fuesen los ocho pedidos por los liberales, que, dicho sea de paso, ni son la mitad de los que han de nombrarse, sino muchos menos, ni aun siéndolo, restablecerían la ponderación de fuerzas en la Alta Cámara.

Esto, por lo menos, es lo resuelto hasta ahora y la resolución tomará forma de acuerdo definitivo en la reunión que hoy celebrarán los Sres. Silvela, Montero Ríos y Vega de Armijo, si los dos prohombres liberales mantienen enérgicamente el criterio de su partido, cosa que sería aventurado afirmar porque el Sr. Montero Ríos parecía ayer dispuesto a transigir, y entre los amigos de Vega de Armijo se hablaba ayer de fórmulas para mantener la ponderación, pero aplicables a posteriori, y no ahora, lo cual quiere decir que el presidente del Congreso va también a la batalla con el temor de ser derrotado. Pudiera ocurrir, pues, que los liberales cediesen y el Sr. Silvela lograse no dar más senadurías que las que a él le conviniere, pero es de suponer que eso no suceda y que sean senadores liberales los que ya estaban designados, la mitad de los cuales, justo es decirlo, habían sido impuestos por el rey, por donde resulta que en el caso más favorable las senadurías concedidas al partido liberal no serán más de cuatro, es decir, la sexta parte, próximamente, de las vacantes.

Para triunfar tan pequeño no valía la pena de hablar ni discutir tanto.

CONSEJO DE MINISTROS

Celebróse ayer el preparatorio del que hoy han de tener los ministros en Palacio, presididos por el rey, y careció en absoluto de importancia. Lo único interesante de él fué el estudio hecho por el ministro de Hacienda de los medios adecuados para restablecer la normalidad de los pagos de haberes a los repatriados de Ultramar, expresando que debía hacer uso de la autorización consignada en el art. 6.º de la ley de 2 de Agosto de 1899 para el pago inmediato de tales obligaciones, llevando a cabo las operaciones que dentro de ese artículo aseguren la satisfacción de las relaciones mensuales comprensivas de la mencionada obligación.

El ministro presentará un proyecto de ley a las Cortes para la liquidación total y definitiva de las obligaciones de Ultramar. El ministro quedó autorizado para abrir y ultimar la negociación que sea conducente a reanudar los pagos de los expresados haberes y continuarlos de un modo regular hasta que las Cortes resuelvan. Se habló también de la Guardia civil, conviniendo en que era necesario desagraviarla, y de la actitud de los liberales, autorizando los ministros a su presidente para que continuara el regaleo de senadurías mientras fuese posible. Los demás asuntos tratados fueron expedientes sin importancia.

EL MAUSSER

El Sr. Silvela declaró ayer que, en efecto, se piensa en cambiar el armamento a los guardias civiles, sustituyendo el Mausser por otra arma de menos alcance y el señor Maura, en cambio, hizo al entrar al Consejo la apología del fuzil moderno, pintándolo como insustituible. La armonía entre ambos señores, no es, como se ve, perfecta, pero afortunadamente por esta vez será el criterio de Silvela el que se imponga.

DIMISIONES

El alcalde de Barcelona, Sr. Monegal, insiste en la dimisión que tiene presentada, y el de Gijón, Sr. Marinas, a quien se había ofrecido la senaduría por Asturias y no se le cumple lo ofrecido, renunciará también al puesto que actualmente ocupa. La dimisión del gobernador de Guipúzcoa, Sr. Galván, ha sido aceptada, y ayer se firmó el decreto correspondiente.

SENADORES

Ha quedado terminada la candidatura para senadores por la provincia de Madrid, figurando en ella D. Valentín García Lomas, en lugar del conde de Vilches, que será nombrado senador vitalicio. Los compromisarios votarán, pues, a D. José de la Presilla, D. Manuel Molina y Molina, don Valentín García Lomas y D. Cándido Lara. Este último, representando al partido liberal.

OPINION DEL DOCTOR LEYDEN

Se aseguraba anoche que en la visita que el doctor Leyden hizo a Silvela, se dio muy mala impresión del estado en que se encuentran las facultades mentales del presidente del Consejo. La opinión del citado doctor no nos ha extrañado, pues mucho antes de que el eminente médico dijera que Silvela es un enfermo, un estadista eminente calificó con gráfica frase al actual jefe del partido conservador.

Como siempre, hemos tenido necesidad de que vengan de fuera a decirnos que Silvela no puede gobernar porque es un degenerado, un enfermo.

De Sevilla

(Por telegrama.) De nuestro correspondiente El viaje de Salmerón.—Muerte de Jiménez Aranda.—Los estudiantes Sevilla 6 (8.10 n.)—Salmerón ha aplazado su viaje a Sevilla por hallarse enfermo el abogado de la parte contraria del litigio sobre el que viene a informar a esta Audiencia. Créese que realizará su viaje en la segunda quincena del mes actual.

—Ha fallecido el ilustre pintor Jiménez Aranda, tantas veces laureado en exposiciones nacionales y universales. —Los estudiantes de esta Universidad han girado hoy la cantidad que han recaudado para la madre del estudiante salmantino, muerto por la Guardia civil. Al giro acompañan una sentidísima carta.—Madera.

Marruecos

(Por telegrama.) De nuestro correspondiente Entre kábilas y bandidos.—20 muertos. Buscando refugio.—El comercio en Fez Tánger 6 (8.10 n.)—A siete horas de esta ciudad se ha librado un combate entre las kábilas colindantes y el bandido Banihil, resultando 20 muertos entre ambas partes.

Huyendo de estas luchas, que hacen imposible la vida en las cercanías de Tánger, las moras y los niños se ven precisados a buscar refugio en la población. Los correos de Fez, avisan los comerciantes de aquella capital a sus correspondientes en esta, que suspendan todo envío de mercancías, por hallarse paralizado el tráfico mercantil por motivo de haber anunciado el Roghi a sus partidarios que se dirige hacia dicha región.—R. Q.

Toma de Taza

Méjila 6 (9 n.)—Acaban de notificarme que Amar Yusef ha entrado en Taza después de un refuero combatido con las gentes del Roghi. Este no marchó temiendo el avance de las tropas imperiales. Estas indecisiones le restan gran contingente de fuerzas. El gobernador de la kábil Beni Buaya, próxima a Bini Jusien, ha dispuesto corten el paso a las tropas del Roghi en el camino de Uxda para apropiarlo. Más de 2.000 moros pernoctan hoy en la plaza esperando la salida de los vapores franceses llegados hoy que los conducirán a las faenas agrícolas de Orán, huyendo del servicio del pretendiente. El crucero Infante Isabel salió ayer conduciendo a Málaga correspondencia oficial y esperar allí órdenes para el caso de que venga el ejército del sultán.—Mencheta.

Robo de un acta

Aguilár 6 (7 t.)—Sobornos de los ebúrquistas y fallos volantes alteraron la verdad electoral en el distrito de Méjila, arrebatando por 45 votos al acta al candidato republicano D. Jerónimo Palma.—López Romero. Protestamos de la inexcusable que nos priva a los republicanos de un tan digno diputado como el Sr. Palma y abrigamos la esperanza de que no prosperará en el Congreso la ilegalidad.

Sucesos

Guadalupe, España. En el balde de Valencia ha ocurrido un sangriento suceso. Silvestre Corzo, pretendió introducir un cántaro de leche en el puerto. Los consumidores se agitaron, como es natural, y que llevaron a falta Marín en posamiento, pero el matadero, que es un bravo, emprendió a cachetes.

LOS BARROS Y LAS PEGAS



no matan, pero si desfigurán el rostro y hay tan poca razón para no evitarlos como la hay para no quitar las manchas de lodo en el vestido. Señoría: Sea usted guapa; nuestro sexo debe ser bello, por eso los hijos de Adán le llaman «bello sexo». Estamos obligadas a poseer atractivos y es mi profesión enseñar a las damas cómo obtenerlos.—Escríbame usted. Mi consejo y mi Folleto Ilustrado con instrucciones para «Masaje Facial» no le costará ni un solo céntimo. N.º 1, 218, Chestnut St., Filadelfia. (Pa. Es. U. de A.) Agentes generales:

Martin y Durán, Tetuán 3, Madrid. Depósitos.—Hijos de C. Ullarraz; «El Ramillete Europeo», calle de Sevilla; Perfumería Oriental; Perfumería Inglesa; Peréz, Martín, Velasco y C.ª; Madrid.—V. Ferrer y C.ª, Barcelona.—Zubiria y C.ª, Bilbao.—Juan Fernández Gómez, Sevilla.

Provincias

(Por telegrama.) (De nuestros correspondientes) MALAGA Infantocidio.—Incendio Málaga 6 (11.40 m.)—Ha sido detenida en Torremolinos una joven llamada Dionisia Jaime, como infanticida de un hijo suyo recién nacido, cuyo cadáver ha sido exhumado del lugar en que fué enterrado por la desnaturalizada madre. —En una humilde vivienda de la plaza del Callao se declaró esta mañana un incendio que por fortuna fué sofocado en seguida. Lo original del caso está en que poseída de terror sus vecinos, arrojase por una ventana a la calle, yendo a caer sobre el cabo de los municipales. Ambos sufrieron contusiones de importancia. —Ulice.

ALCALA DE HENARES Criminal detenido

Alcala 6 (8.20 t.)—Ha sido detenido por la Guardia civil, uno de los presuntos autores del crimen cometido en Venta de Tierra, término de Guadalupe. El criminal se llama Pedro García Herrero el cual fué apresado en el momento que se disponía a tomar el tren en Puente Vieco.

LA INVASION DE TRAFALGAR

Alcala 6 (12.14 t.)—Cada día es mayor el número de religiosos franceses que se internan en España por este lado del río. En este mes pasan de 100 los que han entrado y la mayoría de ellos se quedan en Guipúzcoa.—López.

ALICANTE En honor de Malouanave

Alcala 6 (12.15 m.)—Ayer verificóse con la solemnidad acostumbrada la procesión obitua en honor del ilustre hijo de esta capital D. Rafael Malouanave, ministro que fué de la Gobernación en tiempo de la República. Presidió el Ayuntamiento. Al alcalde leyó al pie del monumento, que se veía engalanado con flores y coronas, una alocución enalteciendo las virtudes cívicas que distinguieron al Sr. Malouanave. La multitud desfiló ante el monumento, despidiéndose respetuosamente.—C.

BILBAO Banquete republicano.—Accidente en una fábrica.—Muertos y heridos

Bilbao 6 (8.10 t.)—Los republicanos organizan un banquete para festejar el triunfo obtenido por el partido en las últimas elecciones. Este se verificará en el frontón Euzkalduna, el domingo próximo, pasando ya de 300, los comensales inscritos en la lista de suscripción. —Ayer explotó una caldera en los talleres de construcción metálica, que tienen en Miravalles los Sres. Chavarrí y Compañía, ocasionando la muerte a dos niños y heridas graves a otros dos. El fogonero también tiene graves quemaduras.—Corresponsal.

Madrid

Terminado ya el nuevo plazo del concurso artístico se ha presentado a los proyectos con los lemas «Calle Hamelet», «Rosarita», «Vieja viciosa», «Patría», «Improbable», «Moria», «Modestia», «Como te ipsum», «2.º», «Blanca», «Santiago», «Tanto monta», «Patría e fides», «España», «Patría—2.º», «Pro Patria—3.º». Como de los anteriores proyectos han sido retirados algunos por sus autores, quedan además los que llevan los lemas de «Hesperia», «Gloria» y «Gloria viciosa», lo que hace un total de diecisiete proyectos, que dentro de breves días se expondrán al público en las oficinas Centrales de la Cruz Roja española, Plaza del Progreso, 1, principal, derecha.

Para coronas, plantas y flores, recomendaré la casa Rubio, Concepción Jardines, 3, entre-suelo. No confundir esta casa con otra. Mañana a las nueve de la noche, dará en la Escuela práctica de Especialidades médicas, Montero, 4, su conferencia pública de turno el profesor de la misma doctor Call, en la que desarrollará el tema: «Concepto moderno de la sífilis».

El ilustre periodista que dirige el Diario Universal nos ha enviado un ejemplar del cartel de ese estimado colega, obra hermosísima del genial pintor Cecilio Pla, exmeradamente litografiada en los famosos talleres de Portabella, Zaragoza. No existe medicamento contra las afecciones del aparato digestivo é intestinos que pueda igualarse ni con mucho, al Estómago Artificial, y la prueba es que en 4 años que se conoce, ha destruido todos los digestivos y ocupa hoy el primer lugar, cuyo crédito ha sido hecho por los millares curados por él.

D. Feliciano Velarde y Zavala se propone publicar en un folleto la narración titulada «Allen de los mares: impresiones de viaje y apuntes de la guerra de Cuba», que tanto ha llamado la atención al ver la luz pública en El Liberal Montañés de Torrelavega.

La Gaceta publica un decreto del Ministerio de Hacienda derogando el de 13 de Agosto de 1894, por el cual se estableció el pago de la contribución a los médicos por el sistema de patentes voluntarias.

En Artillería han sido promovidos al empleo superior inmediato el comandante Sr. Esteban, capitán Monasterio y primer teniente Redondo. El gobernador ha aprobado un crédito de 10.000 pesetas que el Ayuntamiento ha concedido a la Exposición de Bellas Artes.

En el teatro Barbieri celebró anoche junta general la Sociedad de carpinteros de armar, tomándose importantes acuerdos relacionados con la huelga planteada por dicho Sindicato.

Ha sido denunciado el último número de nuestro estimado colega La República. Lamentamos este nuevo percance del simpático y batallador semanario.

Nuestro correligionario Sr. Vila nos magnificó que no conteste a la carta del Sr. Díaz Valero publicada en El País de ayer por no proporcionar nuevas molestias, pero ofrece a dicho señor contestarle cumplidamente en las hojas sueltas que piensa publicar, ocupándose de la Empresa de los Espectáculos, la cual ha llevado a los Tribunales a nuestro correligionario.

teniendo que acudir un guardia para restablecer el orden. Silvestre se arrojó al ver el municipal y sobre él se arrojó ándalos unos cuantos mordiscos, algunos de bastante consideración. Por fin se logró reducirle a la obediencia, trasladándole al Juzgado de guardia, donde quedó a disposición del juez correspondiente.

Hay practicarán el segundo ejercicio los opositores a la plaza de taquígrafo vacante en el Congreso. En el primero tomarán parte 32 opositores, quedando solamente diez para el segundo.

Llamamos la atención del señor ministro de gracia y Justicia a fin de que se informe de la exactitud que pueda tener el hecho que se nos denuncia de haber sido detenido en Lisboa, por indocumentado, un español, el cual ingresó en la celda 673 de la Cárcel Modelo en el mes de Marzo, y hasta la fecha no se le ha recibido ninguna declaración.

Han terminado con gran brillantez sus tareas las Asambleas de Doptología médica y de médicos titulares, habiendo tomado acuerdos sumamente prácticos y oportunos en armonía con las justas aspiraciones de los respetables y prestigiosas clases en las Asambleas representadas. En la de médicos titulares quedó nombrada la siguiente Junta central de la Asociación de médicos titulares: Presidente, D. Augusto Almaraz Casado, médico titular de Haro (Logroño).

Vicepresidente primero, D. José Núñez Izquierdo, de Peñaranda (Salamanca). Idem segundo, D. Julián Grinau, de Cantalejo (Segovia). Tesorero, D. José Minguez, de Consuegra (Toledo).

Contador, D. Julio Laredo, de Ponferrada (León). Vocales: D. Enrique Mingo, de Medinaceli (Soria); D. Mariano Camacho, de Molina (Murcia); D. Antonio Muñoz, de Madrid; D. Antonio Jiménez Verdejo, de Yanquera (Guadalajara); D. Alvaro Valera Núñez, de Alpedrete (Madrid); D. José Fernández Sánchez, de Atocha (Madrid); D. Víctor Lorente, de Carbonero el Mayor (Segovia).

Secretarios: D. Faustino Lizasoain, de Aotz (Navarra) y D. Luis Coliado, de Briones (Logroño). Los cinco últimos vocales componen la Representación y Comisión ejecutiva en Madrid de los acuerdos de la Junta.

El dolor de cabeza desaparece en cinco minutos con la Hemocranina Caldero. Pidase en farmacia.

CUTIS ATERCIOPELADO blanco, fino y perfumado tienen todas las señoras que usan los Polvos de Arroz GAL (VICENTA, BELLOTRORO Y PABL DE ESPAÑA)

De manera sencilla cualquier cristiano, aunque salga a la plaza muerto de miedo, si un Brillante de Boro lleva en la mano puede hacer la experiencia de Don Tascado. Porque de sobre sabe cuanto persona que con los respaldos que lanza el Boro dejándolo que brille, se sugestionan a toda familia que tenga el toro. (Puerta del Sol, 11 y 12, Joyería Parísien).

LOS SALICILATOS de VIVAS PEREZ Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina y por el de Guerra y recomendados por Academias de Medicina nacionales y extranjeras Curan pronto y bien toda clase de indisposiciones del TUBO DIGESTIVO, VÓMITOS, DIARREAS, ETC. EN NIÑOS Y ADULTOS Depósito en todas las farmacias acreditadas del mundo. Son falsas todas las cajas que no llevan en el prospecto inscripción transparente con los números del medicamento y del autor.

¿Anticoita y Cokes? LA CALERA, Magdalena, 1, entre-suelo. Teléfono 532.

Con DOS CAJAS PERLA ESTOMACAL, Fernández Moreno, han curado las acedías, dispepsias, gastritis, estarríos y vómitos y cuanto revela males digestivos, individuos que llevaban padeciendo más de veinte años. Caja, 10 reales; por un real más se remite.—Madrid, Sacramento, 2, Farmacia.

FUNIONES para hoy Comedia.—No hay función. Lírico.—A las 9.—La Bohemia. Lirico.—A las 8.12.—Ciencias exactas.—Los pipros y Cosas de chicos.—La matadora.—Segundo acto. Apote.—A las 8.12.—Abanicos y panderos.—El puño de rosas.—Los barbaños.—El terrible Pérez. Pírrica.—A las 9.—Compañía internacional, bajo la dirección de Mr. William Parisien.

Madroña.—A las 8.12.—Los granujes.—El cometa de la parida.—Basesana libre.—El sólo de trompa. Baño de María.—A las 9.—Compañía escocesa, gimnástica, acrobática, orquestal, musical. A las 11.30 función en la que toma parte madroña G. de Valois con sus elefantes adiestrados y todos los elefantes. Plaza de toros.—A las 6.—Se lidiarán 6 toros de la ganadería de Vurgueta para cuadrillas de Bombita, Ocho, Legarajo y Manchiquito.

Imprenta y Rotografía de EL PAIS.—Número 2.